



# Castilla-La Mancha #EnLaCalle Rechazo rotundo a las políticas de Rajoy y Cospedal

gaceta sindical digital

**GS**

**CCOO** 

**SEMANARIO DIGITAL Nº 58 20 de julio de 2012**

comunicacion.cm@cm.ccoo.es [www.castillalamancha.ccoo.es](http://www.castillalamancha.ccoo.es) @ccooclm - 925 289 32

# Castilla-La Mancha, rotunda: 75.000 personas se manifiestan contra las políticas de Rajoy y Cospedal



Las manifestaciones del 19J en CLM han sido un éxito de participación sin precedentes y aún más importantes por lo que expresan: el rechazo masivo de la sociedad a las medidas que está imponiendo el gobierno del PP –acentuadas en CLM con otro gobierno del PP que se esfuerza por liderar la política antisocial y destructiva de su partido-.

Cerca de 75.000 personas que, sin duda, representan a muchísimas más de las casi mil localidades de la región donde no se han celebrado manifestaciones.

Estas manifestaciones no pueden ser desoidas por Rajoy –que tiene que escuchar además el clamor del resto de España- ni por Cospedal.

Los sindicatos, y estamos convenidos que el conjunto de la sociedad y de sus organizaciones cívicas de todo tipo, no vamos a cesar de movilizarlos.



# MANIFIESTO SOCIAL Y SINDICAL CONTRA LOS RECORTES

## Una agresión sin precedentes

Para este gobierno no hay límite en los recortes. Los aprobados en el Consejo de Ministros del 13 de julio no serán los últimos. Quieren acabar con todo. Y lo quieren hacer a costa de los de siempre: personas en paro, empleadas y empleados públicos, pensionistas, jóvenes, mujeres e inmigrantes. En su agenda de recortes no figuran las grandes corporaciones empresariales o las rentas más altas. No conviene molestar a los amigos.

En el Congreso de los Diputados, primero, y en Consejo de Ministros, después, el Gobierno ha aprobado el mayor paquete de recortes que se recuerda en democracia. Una agresión sin precedentes, no ya a los derechos de trabajadores y ciudadanos, sino a los fundamentos de la Constitución, y a la propia democracia. Una agresión de consecuencias laborales, sociales, económicas y políticas que ha de tener la respuesta social y sindical adecuada.

El presidente del Gobierno presumió hace tan solo unas semanas de no dejarse presionar por los mercados financieros y las autoridades comunitarias. "En todo caso, he sido yo el que los ha presionado a ellos", respondió ufano a las preguntas de los informadores. Su cinismo es insuperable. En poco más de quince días, ha acudido rauda a cumplir con las exigencias de Bruselas y ha precipitado la aprobación de cuantos recortes le han indicado, sin que se resquebrajen sus convicciones morales.

Al contrario, si nos atenemos a la puesta en escena de las medidas anunciadas -sonrisa, aplausos de la bancada de la derecha y vulgares desprecios de la diputada Fabra incluidos- cabe deducir que, además de sentido de la justicia, a este Gobierno le hace falta una buena dosis de humildad y sensibilidad hacia los sectores más débiles de la sociedad.

De su paquete de recortes, únicamente se salvan los poderosos.

### ANTE LA DECISIÓN DEL GOBIERNO DE DESMANTELAR EL ESTADO DE BIENESTAR

- No vamos a permitirlo
- No van a cesar las movilizaciones
- Hay otra política
- Han de pagar más los que más tienen

Justamente aquellos que más deberían contribuir a superar la crisis y hacer frente a la situación que estamos viviendo. Personas en paro, asalariados, empleadas y empleados públicos, pensionistas, y personas dependientes han sido siempre el blanco preferido del Ejecutivo. Y en esta ocasión no iba a ser menos.

El Gobierno vuelve a cargar contra la función pública, a cuyos trabajadores criminaliza, no sin antes eliminar su paga de navidad y reducir sus días de libre disposición; hace más difícil la vida a las personas en paro, recortando sus prestaciones cuando más lo necesitan y empujando a muchas de ellas a la exclusión social y la pobreza; anuncia inminentes recortes en el sistema público de pensiones; y en su particular agenda de políticas antisociales, asesta un casi definitivo golpe a las personas dependientes y a quienes les atienden.

Por si ello resultara insuficiente, el Gobierno confirma el desmantelamiento de las empresas públicas, aplica una nueva revisión de las tarifas energéticas y baja dos puntos las cotizaciones sociales a los empresarios, lo que afectará a la viabilidad del sistema público de pensiones, algo que quizás pretendan equilibrar -que cruel sarcasmo- con

los recortes anunciados a los futuros pensionistas.

En este contexto, la decisión de incrementar el IVA, un impuesto muy injusto porque grava igual a rentas bajas que altas, contraerá aun más el consumo y prolongará la recesión económica. Y la pregunta es inevitable: ¿Para qué elegimos un Gobierno que se saca de la manga un programa oculto y estafa así a la ciudadanía? ¿Qué nos va a quedar del estado social?

Llueve sobre mojado. Desde el primer día, este Gobierno no ha parado de decretar recortes, de despreciar las alternativas del movimiento sindical. Ha gobernado a golpe de decreto lo que deriva en un creciente deterioro de las instituciones democráticas. Invaden la autonomía municipal y las competencias de CCAA, sin importarles el descrédito de la política y la democracia, objetivo que tanto gusta a un sector de la derecha más extrema. Estas medidas vienen a sumarse a la reforma laboral que vulnera la negociación colectiva, recorta derechos y facilita aun más el despido, incrementando las cifras de paro. Dice hacerlo para incentivar la actividad económica, la única capaz de generar empleo; pero la economía sigue estanca-

da y la recesión más fuerte que nunca. Con estas medidas, la situación económica empeorará y el paro superará los 6 millones de personas a finales de 2012.

Aquí, en Castilla-La Mancha, se agrava la situación. Una Presidenta ausente, soberbia y ciega, niega el diálogo y aplica con mayor dureza los recortes. Nuestra región sufre, como pocas, la tiranía y la imposición de un gobierno que castiga a todos, desoyendo el clamor de la ciudadanía, con terribles consecuencias para el empleo público y privado; con dramáticas consecuencias para la sanidad pública, para la educación pública, para la asistencia social.

El gobierno de Castilla-La Mancha que olvida que tiene que dar respuesta a los que menos tienen, sobre todo a las 252.000 personas paradas, muchísimas de ellas sin prestaciones de ningún tipo. Aquí, en Castilla-La Mancha, se está gobernando no para la mayoría social, no para atender el diálogo y la búsqueda de acuerdos. El gobierno Cospedal está gestionando desde el resentimiento y el revanchismo económico e ideológico; y eso lo estamos pagando muy caro, demasiado caro.

Recurriremos a todos los instrumentos legales a nuestro alcance para responder a estas medidas. Antes de que acabe el mes de julio celebraremos una Cumbre Social y Sindical para decidir el calendario de movilizaciones. Convocaremos acciones concretas y sectoriales; implicaremos a todos los colectivos que sufren los recortes; haremos confluir la movilización laboral y ciudadana; prepararemos una gran marcha sobre Madrid en septiembre; emplazaremos al Gobierno para que celebre un referéndum a fin de que trabajadores y ciudadanos se pronuncien sobre los recortes; si rechaza la iniciativa será el movimiento social y sindical el que organice una consulta popular, y de acuerdo con el resultado, active la respuesta de movilización más adecuada.

# Gil: "podría ser una liberación que CLM fuese intervenida; peor que Cospedal no se puede hacer"

**La intervención de las cuentas de Castilla-La Mancha por parte del Gobierno central "podría ser positiva, porque lo que está haciendo Cospedal en la región es insuperable. No se puede hacer peor. Nuestra región sólo está mejor posicionada en el ranking de los disparates".**

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, afirmó que "podría ser una liberación que la región fuese intervenida por el Gobierno central", porque "lo que está haciendo el Gobierno Cospedal es insuperable, no se puede hacer peor".

Gil admitió que "no es lo habitual que desde una región podamos ver como una liberación que nuestra comunidad sea intervenida, porque tiene consecuencias económicas duras. No sé si será una buena idea; lo que sé es que la situación en Castilla-La Mancha es insostenible".

"Lo que está haciendo el Gobierno de Cospedal en la región es insuperable, no se puede hacer peor" dijo Gil. "Por mal que lo haga el Gobierno de España, algún aspecto positivo tendría si lo comparamos con la actuación permanentemente negativa del Ejecutivo de Castilla-La Mancha".

El líder regional de CCOO dijo que "si a nivel nacional tenemos que hacer un esfuerzo, que no compartimos, para bajar el déficit en dos puntos, con consecuencias sociales tremendas; Castilla-La Mancha, donde estamos hablando de bajar seis puntos de déficit en un año, va a ser un solar".

"Igual sería conveniente que las medidas de carácter general fueran parecidas y el esfuerzo que hay que hacer fuera similar en la región al que hacemos en el conjunto del Estado", dijo Gil, porque "no hay ninguna región, incluso las más ricas -y Castilla-La Mancha no es una de ellas-, que pueda en una año bajar seis puntos sin que esto tenga consecuencias dramáticas".

Y esto, -prosiguió- es lo que está pasando en nuestra comunidad autónoma, "lo estamos viendo con los recortes antisociales que se está haciendo desde hace un año el Gobierno regional, que en esto saca nota,



está mejor posicionado en el ranking de disparates comparado con el Gobierno de España". De hecho, en cuestión de recortes, "Cospedal marca la pauta y el presidente del Gobierno aplica".

Gil también señaló que si Castilla-La Mancha fuese intervenida, "igual podríamos discutir o hablar con el Ministerio de Economía o con el de Hacienda, o con ambos, de lo que es bueno para Castilla-La Mancha; tener una vía de interlocución, la cual con el Ejecutivo regional está cegada desde que llegó el PP. No escuchan a nadie salvo a los suyos, y siempre a condición de que coincidan con ellos".

El secretario regional de CCOO dijo que una cuestión como ésta, que es tremendamente difícil, tiene que ser tratada, discutida y consensuada con el conjunto de la sociedad, "la mayoría absoluta no es patente de curso para ignorar, despreciar a quienes se gobierna y además gobernar causando sufrimiento todos los días a la gente".

**"Si Castilla-La Mancha fuese intervenida, igual podríamos discutir o hablar con el Ministerio de Economía o con el de Hacienda, o con ambos, de lo que es bueno para la región; tener una vía de interlocución, la cual con el Ejecutivo regional está cegada desde que llegó el PP. No escuchan a nadie salvo a los suyos, y siempre a condición de que coincidan con ellos"**

**"Lo que está haciendo el Gobierno de Cospedal en la región es insuperable, no se puede hacer peor. Por mal que lo haga el Gobierno de España, algún aspecto positivo tendría si lo comparamos con la actuación permanentemente negativa del Ejecutivo de Castilla-La Mancha"**



## La movilización ejemplar de los trabajadores obliga a moverse al Gobierno regional...

Desde que Teletech anunció su intención de cerrar y despedir a sus trabajadores, la plantilla de Toledo, así como CCOO y UGT, el alcalde de la ciudad e Izquierda Unida, reclamaron la intervención del gobierno regional para tratar de buscar alternativas para salvar el empleo. En quince años, no es la primera vez que el Gobierno de CLM tiene que esforzarse para mantener la actividad en este 'call center', una de las mayores empresas de Toledo por su número de trabajadores, mayoritariamente, mujeres jóvenes.

Cospedal recha-zó de plano estos llamamientos y dijo que era "un problema exclusivo de la empresa y de los sindicatos".

Pero la movilización ejemplar de los trabajadores ha obligado a moverse al Gobierno regional.

El miércoles, la consejera de Empleo se reunió con los representantes de los trabajadores a los que aseguró que ya se había puesto a trabajar para buscar una empresa que sustituya a Teletech; y para convencer a Vodafone -el cliente para el que trabaja el 'call center'- de mantener su contrato con el centro toledano.

Sin embargo, al día siguiente Vodafone aseguró que no está



Las trabajadoras y los trabajadores de Teletech están desplegando una enorme actividad en defensa de sus empleos. Pasan las noches en su centro de trabajo, han recorrido a pie el centro de Toledo y en caravana de coches el resto de la ciudad; se han reunido con el alcalde... y estuvieron muy presentes en la manifestación del 19J en Toledo, donde se leyó su Manifiesto.

El martes 24 tienen una jornada de huelga y una nueva manifestación a la que estamos todos convocados.

## ... que tiene que dejar de mentir y ponerse a trabajar

participando en conversaciones, ni en ningún tipo de negociación, para poder mantener el 'call center' en Toledo con otra empresa del sector, después del cierre de Teletech.

Vodafone recalzó que no participan en ningún tipo de negociación y que consideran que es bueno que se sepa "para no generar falsas expectativas".

CCOO exige al Gobierno Cospedal que deje de marear la perdiz y de mentir y que se ponga de inmediato a trabajar.

No es la primera vez que 'call center' toledano cambia de

empresa. En todas las anteriores ocasiones en las que las sucesivas empresas han decidido abandonar la actividad en Toledo, ha sido siempre clave la intervención del Gobierno regional para lograr mantener la actividad y el empleo con una nueva empresa.

Entendemos que entre las capacidades y responsabilidades básicas de cualquier Gobierno está la de luchar por crear y mantener empleo; más aún en la situación de crisis que vivimos y más aún cuando tal compromiso ha sido el principal compromiso electoral del partido que gobierna y el compro-

miso central de nuestra presidenta en su Investidura.

El Gobierno de Castilla-La Mancha podrá o no encontrar una solución; pero lo que no puede en ningún caso es desentenderse del problema. Tiene al menos que intentarlo.

Seguimos pensando que es posible salvar la actividad y el empleo en el call center de Toledo; que ha sido siempre rentable para las empresas que lo han gestionado y cuya plantilla tiene unos niveles imbatibles de competitividad, por experiencia y por calidad del servicio.

# Salvar Teletech Manifiesto

El martes 10 de julio, nos enteramos por la prensa escrita de la terrible noticia de que nuestra empresa había decidido cerrar todos sus centros de España, hecho que conlleva que 1500 trabajadores y trabajadoras pierden su puesto de trabajo y en concreto en Toledo, nuestra ciudad, 650 personas se quedan en la calle.

Tras asimilar el duro golpe que supone pasar a ser uno más de los millones de parados del país en el contexto de una crisis económica de una dimensión como la que estamos atravesando en la actualidad, de manera pacífica y unánime, decidimos que ya tendríamos tiempo de lamentarnos y echando a un lado las preocupaciones personales comenzar una serie de movilizaciones y acciones para evitar, en la medida de nuestras posibilidades, el cierre.

Hemos llevado a cabo diversas acciones, todas con la gran participación de todos los trabajadores afectados, pero queremos aprovechar la ocasión que se nos brinda y desde aquí pedir la implicación de la sociedad toledana con nuestra lucha que no es otra que mantener nuestro puesto de trabajo.

Al Ayuntamiento y al gobierno Regional les pedimos que nos escuchen, que nos ayuden a tocar todas las puertas que sean necesarias, que medien en el conflicto y que nos representen, que al fin y al cabo es una mas de sus tareas como representantes nuestros que son, por ese, entre otros motivos, les votamos. A los vecinos y vecinas de nuestra ciudad, comerciantes, que nuestro problema es su problema, ¿quien no tiene un hermano, amigo, conocido que trabaja en "vodafone"? se pierden 650

puestos de trabajo directos, pero alguien ¿¿ se ha parado a pensar en las repercusiones que tendrá para comercios, bares, cines?? ¿como el mercado laboral de nuestra ciudad va a poder absorber a 650 familias que van a sufrir auténticos dramas y que en muchos de los casos tienen a todos los miembros ya en paro??

Queremos condenar, si condenar, con toda la dureza del término, la forma tan vil que la empresa ha tenido de gestionar el cierre, ya que ni siquiera han mostrado la decencia de venir y explicar la situación a trabajadores que en muchos casos llevan 12, 11, 10... años empleados en Teletech, trabajadores que la semana pasada eran felicitados por sus excelentes resultados de calidad y atención al cliente y hoy se encuentran en la calle,

creemos que ha sido una auténtica falta de respeto. Queremos que la compañía Vodafone España se replantee su decisión, y siga apostando por la calidad como ha hecho hasta ahora, calidad que de sobra hemos demostrado en nuestro centro a lo largo de todos estos años.

Os invitamos a todas las acciones que vamos a realizar, el día 24 haremos una marcha a las 20h desde el centro de trabajo a Zocodover.

Estamos luchando por mantener nuestro puesto de trabajo, y solicitamos toda la ayuda e implicación que desde cualquier instancia se nos haga llegar, nuestra lucha es la lucha de nuestra ciudad, de todo un país.

Gracias.

Los colectivos más agredidos por las medidas que está imponiendo el Gobierno son los más indefensos; y entre ellos los nuevos parados, a los que se les recorta su prestación por desempleo ("Que se jodan").

Entre estos "jodidos", están los trabajadores de Teletech. Su empresa cierra y si no se encuentra alternativa, se irán al paro justo a tiempo para que el Gobierno les aplique el BOE de 14/07/2012, el BOE "que se jodan", y tendrán recortada su prestación por desempleo.

Antes, la multinacional estadounidense Teletech quiere aprovechar a fondo la Reforma Laboral del PP y despedirlos



## "Que se jodan" (y que ni se acerquen)

con indemnizaciones ridículas: ocho días por año trabajado a los que tienen contrato de obra o servicio (más o menos, la mitad de la plantilla) y 20 días por año a los 'fijos'. Pues bien: Los trabajadores de Teletech trataron de acercarse el

martes al Palacio de Fuensalida y el miércoles al lugar donde Cospedal y la segunda de la ministra de Trabajo (la ministra iba a venir, pero se lo pensó mejor), explicaban a los empresarios de Toledo la Reforma Laboral y los nuevos recortes.

Imposible. Cada vez que Cospedal se expone a "sentir el apoyo de la calle", el delegado del Gobierno dispone a su alrededor un fortísimo despliegue policial. Las de Teletech y los de Teletech no pueden acercarse a menos de un kilómetro de Cospedal.

## "Vergüenza"

Oímos en la radio (¡gracias, radio!) que, cuando la segunda de Báñez y la presidenta Cospedal departan el miércoles en un hotel toledano con los empresarios de FEDETO, una mujer entre el público –quizá también empresaria, honesta y valiente– gritó: "vergüenza tendría que daros".

Nuestro reconocimiento y agradecimiento a esta persona; valiente y honrada, que encarnó la dignidad del país y puso voz a la indignación de millones de españoles.

## Cospedal está desarbolando la Administración Autonómica y masacrando a sus trabajadores

### La Junta comienza a despedir interinos a decenas y de forma sorpresiva y fulminante

Un total de 98 interinos que prestan sus servicios en la Consejería de Sanidad y Asuntos Sociales de la Consejería fueron cesados la pasada semana, ha denunciado la responsable de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO en Castilla-La Mancha, Carmen Juste.

Estos ceses se suman los de decenas de interinos de las consejerías de Agricultura y Empleo.

El director general de la Función Pública emitió una circular dando orden a todos los departamentos del Gobierno regional de despedir al 80% de los interinos que ocupan plazas vacantes.

Entre los interinos cesados en Sanidad, hay evaluadores de dependencia, trabajadores de los laboratorios de salud



pública y otros empleados de sanidad y asuntos sociales de la administración regional.

En la Consejería de Empleo, Juste también se ha despedido a varios trabajadores interinos de la central de Toledo. En septiembre, comenzará a trabajar una Empresa de Trabajo Temporal (ETT), después de despedir a la mitad de los orientadores laborales, mientras

que la otra mitad serán despedidos a final de año.

Juste ha informado de que el lunes se celebrará una reunión de la mesa de la función pública, pero ha adelantado que decidirá su asistencia o no a este encuentro tras hablar con el resto de sindicatos, aunque ha advertido de que CCOO "no va a ser copartícipe de la destrucción de empleo público".

### Un año y cinco horas esperando una reunión con Fomento

Medio centenar de delegados sindicales de CCOO, UGT, CSIF e Intersindical CLM representantes de los trabajadores de Fomento estuvieron casi cinco horas el pasado jueves a las puertas de la Consejería esperando mantener una reunión con los responsables del departamento que a la postre, tampoco esta vez se produjo.

La Consejería les había citado a una mesa técnica, pero a cada sindicato por separado; y no sólo se negó a reunirse a la vez con representantes de los cuatro sindicatos, sino

que incluso prohibió que los delegados sindicales accedieran al edificio, ni siquiera a la cafetería. A la postre, tras una mañana entera de tensión, los sindicalistas se volvieron cada cual a su provincia sin tener muy claro si la consejería les convocará o no a una reunión conjunta de la Mesa Técnica.

CCOO, así como el resto de sindicatos, ha instado en diversas ocasiones a la secretaria general para dé respuesta a temas que afectan a las condiciones laborales de los trabajadores de carreteras y

talleres, así como para negociar la planificación y organización de las brigadas, reparto de medios materiales, etc.

Además, hay varios temas que CCOO considera de vital importancia, como el cobro de las horas extras—los trabajadores llevan más de ocho meses sin cobrarlas—, el cobro de esas horas extra y de las dietas por parte de los interinos que están siendo despedidos, el cobro de los atrasos de dietas del personal fijo, la organización de las guardias localizadas, etc.

### Última hora: más caos

#### Esteban desautoriza la circular de los despidos pero no dice qué va a pasar con los despidos

Toledo, 20 jul (EFE).- El consejero de Presidencia y Administraciones Públicas y portavoz del Gobierno regional, Leandro Esteban, ha desautorizado hoy la circular de la Dirección General de la Función Pública en la que se pide el despido del 80 % de los interinos de la Junta

"Desautorizo de manera clara y expresa esa circular", ha repetido en varias ocasiones Leandro Esteban al ser preguntado por el asunto, sin ofrecer más aclaraciones al respecto.

La circular, a la que ha tenido acceso Efe, va firmada por el director general de la Función Pública y Justicia, Juan Manuel de la Fuente, nombrado recientemente para dirigir un área que depende de la Consejería que dirige Leandro Esteban

En la rueda de prensa en la que ha dado cuenta de los acuerdos del Consejo de Gobierno, Esteban ha sido preguntado en repetidas ocasiones por la circular del director general, fechada el 11 de julio, en la que pide a las consejerías y organismos autónomos que en la que pide que se despidan al 80 % de los interinos y que antes del 1 de agosto hagan la propuesta correspondiente. El consejero solo ha dicho que la desautoriza, y ya está.

## Cospedal está desarbolando la Administración Autonómica y masacrando a sus trabajadores

### Cientos de docentes funcionarios de carrera, desplazados de sus provincias de residencia

Más de un centenar de maestros de primaria de Albacete, Ciudad Real y Cuenca ya han sido desplazados a Toledo y Guadalajara.

Otros 200 profesores de secundaria y enseñanzas de régimen especial están condenados a correr la misma suerte en los próximos días.

A lo largo de la semana pasada se culminó el calvario de más de un centenar de profesores de primaria de Albacete, Ciudad Real y Cuenca que no tienen destino y que se ven desplazados de sus provincias de residencia para el curso 2012-2013.

"Desde principio de este mes, numerosos maestros de la región han perdido su puesto en su centro de trabajo como consecuencia de los recortes y desastinos del gobierno regional", denuncia el secretario general de la Federación de Enseñanza de CCOO CLM, Alfonso Gil

"El penar de los docentes durante estas dos semanas lo ha originado el cambio de centro, y en muchos casos el cambio de provincia, impuesto por el Gobierno Cospedal sin tener una base jurídica que regule todo este proceso. Esto ha conllevado que se hayan producido numerosas acciones por parte de la administración que a nuestro entender vulneran los derechos de estos trabajadores", señala Gil. Castilla La Mancha es una de las pocas comunidades de España que no tiene regulado estas situaciones administrativas que originan graves perjuicios para los trabajadores.

Más de 100 maestros de Albacete, Ciudad Real y Cuenca han participado en Toledo y en Guadalajara la semana pasada en una adjudicación regional, después de ver cómo en sus provincias no había plaza para ellos tras su participación en los actos provinciales.

En este acto regional se les ha adjudicado una plaza temporal para el próximo curso. Maestros que, tras muchos años de labor profesional, son desplazados fuera de sus

provincias.

También ha habido cientos de profesores de secundaria de la región desplazados de sus centros y de sus localidades de residencia, aunque dentro de sus respectivas provincias.

No obstante, unos 200 profesores siguen en expectativa de destino que están "condenados a elegir destinos fuera de sus provincias de residencia", denuncia CCOO.

"Ya veníamos denunciando todos los recortes que se vienen ejecutando en la escuela pública y que nos llevarán al desastre más absoluto. La administración regional actúa como la peor empresaria de Castilla-La Mancha: despide a miles de interinos con contrato, la mayoría de los cuales no volverán a trabajar el curso que viene, desplaza a los profesores de sus puestos fijos, deja las plantillas de los centros desmanteladas, hacina a los alumnos en las aulas, deja a los alumnos y a las familias sin ayudas, abandona en las aulas a los alumnos con dificultades de aprendizaje..."

CCOO denuncia las injusticias y la vulneración de derechos de los trabajadores de los centros docentes, pidiendo a la administración que rectifique y de marcha atrás al atropello más grande de la historia de esta comunidad autónoma. CCOO pone a disposición sus servicios jurídicos para denunciar la vulneración de todos estos derechos.

### Sancionan a un maestro por explicar a sus alumnos que iba a hacer huelga para defender la Escuela Pública

La Consejería de Educación ha sancionado con 30 días de suspensión de empleo y sueldo a un profesor de Cabanillas del Campo (Guadalajara) por explicar a sus alumnos los motivos por los que iba a secundar la huelga de empleados públicos del 29 de febrero.

Ángel Renieblas, profesor del colegio público La Senda, de Cabanillas y coordinador de IU en esta localidad, también entregó a sus alumnos una nota para sus familias, informando de que faltaría a clase el día 29 para secundar la huelga en defensa de la escuela pública.

La entrega de esta carta provocó la denuncia de la edil de Educación de Cabanillas del Campo. El inspector al que se encargó investigar los hechos estimó que no había motivos para expedientar al profesor, pero la coordinadora provincial de Educación, Violeta Miguel, siguió adelante con el expediente hasta imponer la sanción.

#### Celo represor de la señora Miguel

Para CCOO en todo este asunto lo único injustificable es el celo represor de la señora Miguel, incitadora y responsable de este expediente y de otras iniciativas igualmente repulsivas que sólo se explican desde motivaciones ideológicas, fobias personales o desde un penoso afán de agradar a sus jefes.

CCOO recuerda a la señora Miguel que para los docentes es incluso una obligación ética explicarse ante los alumnos y las familias; y para los alumnos y las familias es un derecho conocer si un profesor va a faltar a clase y los motivos por los que lo hace; en este caso, por algo tan importante como secundar una huelga en defensa de la escuela pública, que está en grave peligro.

# CCOO obtiene sentencias favorables por despidos y recortes en el Ayuntamiento de Bargas

**En Juventud, el Juzgado de lo Social de Toledo ha declarado improcedente el despido de una técnica y condena al Ayuntamiento a readmitir a la trabajadora o a proceder indemnizarla con 45 días por año más los salarios dejados de percibir desde la fecha del despido hasta la sentencia. Del mismo modo, declara improcedentes los recortes aplicados por la Corporación municipal de Bargas en el servicio de ayuda a domicilio al modificar de manera unilateral el contrato de las auxiliares que vienen desarrollando dichas funciones.**

CCOO ha obtenido dos sentencias favorables por los recortes llevados a cabo en el mes de enero por parte del Ayuntamiento de Bargas (Toledo) en los servicios de Juventud y Ayuda a Domicilio.

En Juventud, el Juzgado de lo Social de Toledo ha declarado improcedente el despido de una técnica y condena al Ayuntamiento a readmitir a la trabajadora o a proceder indemnizarla con 45 días por año más los salarios dejados de percibir desde la fecha del despido hasta la sentencia.

Del mismo modo, el Juzgado de lo Social de Toledo declara improcedentes los recortes aplicados por la Corporación municipal de Bargas en el servicio de ayuda a domicilio al modificar de manera unilateral el contrato de las auxiliares que vienen desarrollando dichas funciones. El juzgado rechaza tanto una primera modificación llevada a cabo el 26 de enero de 2012 como otra realizada el 20 de febrero de 2012 y condena al Ayuntamiento a reponer a las trabajadoras en su jornada anterior a los recortes, y a abonarlas los salarios dejados de percibir por las demandantes.

CCOO se congratula por ambas sentencias, que evidencian que los recortes son un grave perjuicio para la ciudadanía que deja de recibir unos servicios muy necesarios y además no son sinónimos de ahorro ya que, como en este caso, el Ayuntamiento de Bargas está obligado a pagar e indemnizar

por unos servicios que los vecinos del municipio con más necesidad, jóvenes y tercera edad, lamentablemente han dejado de percibir.

CCOO no va a cesar en llevar a cabo todas las medidas necesarias contra aquellas administraciones que menosprecian con estas medidas a ciudadanos y trabajadores y evidenciar que este camino de eliminar servicios produce importantes pérdidas en el empleo y en los servicios públi-

cos tan necesario que deben recibir las personas con más necesidades de apoyo.

CCOO tampoco comparte la decisión llevada a cabo por el alcalde de Bargas, Gustavo Figueroa, que ha justificado dichos recortes en los impagos y retiradas de subvenciones de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que aunque son una realidad y evidencian la deficiente e injusta financiación de la administración local, no se pueden car-

gar en los vecinos y en los servicios que reciben ni tampoco en los empleados municipales destruyendo y deteriorando sus empleos como única solución.

Así, la primera organización sindical en la administración anima a las administraciones locales a reclamar medidas al Gobierno de Castilla-La Mancha y al de España que apuesten por la viabilidad de los servicios y el empleo y no por su destrucción.

## Despidos en las Escuelas Infantiles del Ayuntamiento de Olías del Rey

### El alcalde comienza a ejecutar su plan de dismantelar las escuelas infantiles municipales

Mientras se imprimía el BOE que se ceba con los empleados públicos de la administración, el alcalde de Olías del Rey preparaba las cartas de despido de siete personas pertenecientes al personal laboral del Ayuntamiento. "El Alcalde de Olías del Rey ha comenzado a ejecutar su plan de dismantelamiento de las Escuelas Infantiles del Ayuntamiento el primer día laborable desde que Rajoy publicara en el BOE el tiro de gracia al Estado de Bienestar y el Estado de Derecho", denuncia el responsable de Acción Sindical de la FSC de CCOO-Toledo, José Luis Arroyo.

"Tras varios meses de deterioro en la imagen de las Escuelas Infantiles, el Alcalde de Olías del Rey procede a despedir a seis trabajadoras junto con un operario de servicios múltiples. Entre los despidos hay personas con más diez años de antigüedad y evidencia que cualquier momento es bueno para justificar con motivos

económicos las decisiones políticas de despidos y dismantelamiento de servicios públicos".

CCOO considera que "el verdadero trasfondo de las decisiones del Alcalde no es económico sino su fobia a las Escuelas Infantiles municipales y a sus trabajadoras", señala Arroyo.

"No es aceptable la actitud del equipo de Gobierno de Olías del Rey que ha estado presionando a las trabajadoras para que se bajaran el sueldo desde el mes de febrero con el objetivo de desprenderse del servicio público. Como el Plan no ha sido aceptado ni por el Comité de Empresa, ni por las trabajadoras, ni tampoco las madres y padres, se desprende ahora de las trabajadoras."

Más información en [www.castillalamancha.ccoo.es](http://www.castillalamancha.ccoo.es)

## Trabajadoras de Ecomed-Albacete Cuatro días de huelga para reclamar nueve nóminas

(Europa Press) Las 45 trabajadoras de Ecomed, empresa concesionaria del servicio de Limpieza de los Centros de Mayores de la consejería de Sanidad y Asuntos Sociales en Albacete, comienzan este martes una huelga de cuatro días para reclamar el pago de las nueve mensualidades que les adeuda la empresa.

Durante las cuatro jornadas de huelga, las trabajadoras se concentrarán a las 11.00 horas ante la delegación de Sanidad en Albacete, en el paseo Simón Abril, ha informado en nota de prensa CCOO.

Ecomed sigue sin abonar las nóminas a sus trabajadoras pese a que la empresa si ha cobrado ya la deuda que mantenía con ella la Consejería, según ha denunciado Maribel Cabañero, responsable de la Federación de Actividades Diversas de CCOO-Albacete

"Queremos que la consejería exija explicaciones a la empresa sobre el destino que ha dado al dinero recibido, y que obligue a Ecomed a pagar de una vez a las limpiadoras", ha señalado Cabañero.

Por otra parte, Cabañero ha anunciado que CCOO impugnará los servicios mínimos decretados por la Junta para la huelga que comienza este martes, que fueron publicados el pasado viernes.

"La Junta impone que los servicios mínimos se han de cubrir con el mismo personal que un domingo o festivo. Entendemos que son injustificados y abusivos, ya que salvo el Centro del CADIG Albatros, donde hay residentes a los que sí se les debe dar atención, el resto de centros afectados por la huelga son centros de ocio para los mayores, donde se les da ningún servicio ni atención".

## Contra las medidas privatizadoras

# 3 de agosto: Huelga en ADIF, FEVE y RENFE operadora



Los sindicatos representativos en Adif, FEVE y Renfe Operadora, CCOO, UGT, CGT, SCF, SEMAF y Confederación Intersindical, convocan huelga de 24 horas el próximo 3 de agosto contra las agresiones del Gobierno contra todos los ferroviarios y ferroviarias, y que están contenidas en el Real Decreto-ley 20/2012, de 13 de julio, aprobado en el Consejo de Ministros del pasado viernes.

Unas medidas tan duras, retrógradas y si-milares a las que se aplicarán al funcionariado. Medidas que se unen a las declaraciones del presidente del Gobierno en el Congreso de los Diputados el pasado 11 de julio en las que decía lo siguiente: "...se llevará a cabo un proceso de liberalización y, en su caso privatización de los servicios asociados al transporte ferroviario..."; y a lo que nos trasladó el Ministerio de Fomento el 13 de julio sobre sus intenciones de segregar Renfe Operadora en cuatro sociedades anónimas.

Además, de la huelga del 3 de agosto, los trabajadores del sector se unieron a las manifestaciones de ayer contra los recortes de Rajoy y realizaron pitadas y actos de protesta en los centros de trabajo y estaciones.

Los sindicatos van a iniciar una campaña de asambleas con el objetivo de informar a todos los trabajadores y trabajadoras de la difícil situación que atraviesan los ferroviarios y de su incierto futuro laboral.

En el mes de septiembre, los sindicatos comenzarán una ronda de contactos con el resto de empresas ferroviarias afectadas en sus derechos y salarios por este Real Decreto-ley 20/2012, para consensuar acciones conjuntas de presión.



## Hoy es noticia

**CCOO de Castilla-La Mancha elabora a diario un dossier de prensa con la información laboral, económica y social más relevante en la región**

¿Quieres recibirlo en tu correo electrónico?

Ponte en contacto con nosotros en el correo

**envios@cm.ccoo.es**

¡Síguenos!

@ccooclm

Jóvenes Ccoo Clm

castillalamanca.ccoo.es

## Sin política preventiva, sin presupuestos preventivos, sin empresarios cumplidores

La política de recortes tiene dramáticas consecuencias. La ausencia de políticas preventivas, en materia de seguridad y salud en el trabajo, provoca dolor, sufrimiento y muerte.

Así de duro, así de cruel, así de irresponsable.

Los recientes accidentes mortales de dos jóvenes trabajadores, de 27 y 25 años, en las provincias de Ciudad Real y Guadalajara, son el lamentable resultado de la falta de medidas preventivas, de la relajación empresarial para cumplir con su obligación de proteger la vida y la salud, y de la ausencia del Gobierno regional para promover

políticas preventivas que consiga los objetivos definidos en el Acuerdo Estratégico 2008-2012 para la prevención de riesgos laborales en Castilla-La Mancha.

La llegada del gobierno Cospedal, sus 'tijeretazos', ha reducido a la mínima expresión a la Dirección General de Salud Laboral –se le ha recortado un 70% su presupuesto–; por lo que ni durante 2011, ni durante 2012, se han dispuesto de recursos para cumplir los compromisos adquiridos en el citado acuerdo, ni para articular medidas alternativas para continuar la lucha contra la siniestralidad laboral.

Un terrible escenario que

impide la formación de trabajadores y empresarios, la visita de Técnicos de Prevención a los centros de trabajo, y la extensión de la cultura preventiva.

Ahora sí: dirán algunos dirigentes empresariales que el empresario manda en su empresa y que no tiene por qué soportar las reclamaciones de los trabajadores y trabajadoras para que se les proteja; basta de tanto pedir, basta de tanto exigir, basta de tanto acosar a los "benefactores" del empleo, la vida y la salud.

Los empresarios, y este gobierno al que aplauden, sí saben lo que hay que hacer.

## Muere un trabajador al caer de un tejado

Un hombre de unos 25 años de edad y de nacionalidad rumana murió el miércoles en accidente laboral en la localidad guadalajareña de Cendejas del Medio al caer desde un tejado situado a unos seis metros de altura.

La responsable de Fecoma de CCOO-Guadalajara, Fátima Pacheco, explicó que el fallecido trabajaba, al parecer con otros dos compañeros, en una obra en esa pequeña localidad próxima a Sigüenza cuando se precipitó al vacío por causas que aún no han sido esclarecidas.

## Fallece Julián Brasero, referente del PCE en Castilla-La Mancha

**El compañero Brasero fue durante tiempo secretario regional del Partido Comunista y miembro del comité federal del PCE. Actualmente era concejal de IU en Fuensalida, "el concejal comunista" como a él le honraba que le llamaran. Brasero había encabezado la candidatura de la Izquierda con mayúsculas en Fuensalida desde las primeras elecciones democráticas.**

**Afiliado histórico a las Comisiones Obreras, Brasero tenía claro que para ganar la lucha de clases es fundamental un sindicato de clases.**

En estos días nos ha dejado el compañero y camarada Julián.

Y, por las ironías que nos da la vida, quiso el destino que su marcha fuera el 18 de julio, cuando se cumplían 76 años de la página más ignominiosa de la historia reciente de nuestro país. Él sólo tenía 66.

Julián es referente del comunismo en nuestra tierra. Él nos ha trasladado y enseñado el sentido de disciplina. Él ha

sabido guiarnos en el camino de lucha siempre organizada. Julián ha sido luchador infatigable contra el engaño al que estamos sometidos. Una persona honesta y que ha dejado huella por su trayectoria. No se dejó amilanar por los cantos de sirena del "pesebre" común donde algunos querían llevarnos.

Julián ha sido un hombre de diálogo, un hombre que sabía negociar, pero para el que era



pendientes. "Hay que elaborar un documento que plantee la alternativa a esta políticas en Castilla-La Mancha y llevarle hasta el último rincón" decía en un comité del Partido. Pues ¡hagámoslo!

Perdemos al amigo, al compañero, al camarada que cocinaba los mejores "torreznos" en la fiesta del partido. Pero pervivirá el modelo que nos marcó, el camino

y la lucha que debemos continuar ahora más que nunca.

Desde aquí queremos decir al Querido Camarada que nuestras lágrimas y las de mucha gente que le conoció serán el sustrato para seguir adelante. Su ejemplo nos debe servir de herramienta que consiga un mundo justo y libre. Hasta siempre, camarada.

Alejandro Ávila / Paloma Rodríguez

evidente que no hay matices ni caminos intermedios.

Julián fue además trabajador ejemplar, un empleado público ejemplar que no jamás se dejó comprar. Mantuvo la dignidad en su puesto, dando ejemplo del buen hacer diario y de la buena atención al ciudadano. Enseñando así lo que debe ser el servicio público.

El compañero y camarada nos ha dejado teniendo aún tareas

## Firmado el convenio colectivo del Metal de Albacete

Tras más de 8 meses del inicio de las negociaciones y tras un esfuerzo de entendimiento por las partes, la Federación de Industria de CCOO y la patronal del sector firmaron el convenio colectivo de industrias y servicios del Metal provincial de Albacete para en los años 2012 y 2013 para 9.000 trabajadores y trabajadoras.

Es el primer convenio colectivo sectorial que se firma en la provincia de Albacete en 2012 y el primero del metal en la región.

El pacto sigue las indicaciones del acuerdo de negociación colectiva estatal (II ANC) firmado en Madrid el pasado mes de febrero. Este acuerdo pretende dar seguridad y tranquilidad tanto a trabajadores como empresarios para seguir peleando por el mantenimiento del empleo en la industria en nuestra provincia y dejar acordadas las condiciones laborales en este sector en estos dos años.

La subida salarial para los años 2012 Y 2013 será de 0,5 y 0,6 respectivamente para todos los conceptos salariales, con una paga adicional, en caso de desviación según los parámetros del acuerdo estatal de negociación colectiva. También se regula la distribución irregular de la jornada (10%) de cara a poder solventar los picos de carga de trabajo en las empresas y así contribuir al mantenimiento del empleo, clave en estos momentos.

En palabras de Ángel León, responsable sindical de CCOO en el sector del metal, "es muy importante, que en los tiempos tan duros que vive nuestro país, lleguemos a acuerdos patronal y trabajadores para dejar fijadas las reglas del juego en las relaciones laborales".

Asimismo, hizo hincapié en que "a partir de ahora la parte sindical tendremos que poner mucho esfuerzo en el cumplimiento del convenio evitando así que empresarios oportunistas utilicen la situación de crisis para regatear el convenio e imponer condiciones peores a las del acuerdo provincial del metal".

## CCOO y la Plataforma Stop Desahucios Albacete

### Entrega de firmas para la ILP de la dación en pago, la paralización de los desahucios y el alquiler social

El pasado viernes, representantes de CCOO y la Plataforma Stop Desahucios de Albacete entregaron en el Registro de la Oficina Provincial del Censo Electoral la primera remesa de firmas para una Iniciativa Legislativa Popular para la dación en pago, paralización de los desahucios y el alquiler social, campaña que se está llevando a cabo con otras organizaciones sociales de toda España.

recoger en toda España una cifra muy por encima de las 500.000 firmas necesarias para que la ILP sea aceptada.

Cabe señalar la gran aceptación que está teniendo esta campaña por la ciudadanía que entiende perfectamente que la propia entrega de la vivienda ya debe saldar con el banco la deuda hipotecaria, y además como se propone en la ILP, dar



En concreto, han entregado pliegos con 2.018 firmas de albaceteños y albaceteñas.

La campaña continuará hasta finales de octubre y se espera

opción a que las personas que no pueden hacer frente a la hipoteca puedan tener la opción de seguir residiendo en la misma mediante el pago de un alquiler social y asequible.



**Para más información:**  
**castillalamancha.ccoo.es**




**¡Síguenos!**





## Forem-CCOO ha impartido un curso de Formación Continua para CAP

Forem-CCOO ha clausurado en Toledo curso de Formación Continua para CAP con una duración de 39 horas. Han participado 15 titulares del certificado de aptitud profesional acreditativo de la formación inicial y que se encuentran en posesión de un alguno de los permisos de conducción de las categorías C1, C1+E, C, C+E, D1, D1+E, D o D+E, definidas en el Reglamento General de Conductores.

El objetivo general de este curso es actualizar los conocimientos esenciales de los alumnos/as para el ejercicio de su función, haciendo especial hincapié en la seguridad en carretera y la racionalización del consumo de carburante. Dicha función tiene por finalidad profundizar y revisar algunos de los conocimientos adquiridos con la obtención del certificado de aptitud profesional acreditativo de la cualificación inicial.

Este curso se enmarca dentro del Plan de Formación Intersectorial de Comisiones Obreras de Castilla La Mancha, impartido por Forem CLM.

## Ante la muerte de dos temporeros

El día de ayer por la tarde fallecieron dos integrantes de una familia (padre e hija) ahogados en el trasvase Tajo-Segura cerca de Barrax. Los fallecidos residían en el asentamiento que existe en Barrax y en el que viven numerosos temporeros, mayoritariamente rumanos, que trabajan en la campaña de ajo en diversas explotaciones de la provincia de Albacete.

CCOO lamenta profundamente el fallecimiento de estas personas y su pérdida irreparable para sus familias. "Estas personas, que malviven en este caso en el asentamiento de Barrax (aunque hay varios en nuestra provincia), han venido a Albacete para intentar ganarse la vida y dar de comer a sus familias trabajando en campañas agrícolas de verano", ha señalado la responsable de la Federación Agroalimentaria de CCOO-Albacete, Ana Albadalejo.

"Carecen de alojamientos con un mínimo de dignidad, en muchos casos no están dados de alta en la seguridad social y sus

condiciones laborales son deplorables, hasta el punto que por la permisividad en muchos casos de los empresarios pueden llegar a percibir casi la mitad de lo que sería su salario dada la intervención de intermediarios sin escrúpulos que se quedan con esta parte".

Una vez más CCOO exige responsabilidad a los empresarios para que estos trabajadores, que son los que sacan adelante sus cosechas, puedan ganarse la vida de manera digna, como todo el mundo.

La Delegación del Gobierno tampoco puede ponerse una venda en los ojos y hacer que este problema no existe, máxime cuando ha sucedido una tragedia de este cariz.

Por último instamos nuevamente a la Inspección de Trabajo a verificar in situ las condiciones de trabajo, que en muchos casos rozan la semiesclavitud, y que tome las medidas oportunas para salvaguardar la dignidad de estas personas y sus familias y condiciones de vida y salubridad exigidas.

## Teléfonos de interés CCOO

### SEDE CENTRAL CCOO CLM

TLF: 925 28 97 97

Plaza Horno de la Magdalena,1-2º

CP: 45001 Toledo

### Federaciones Regionales de CCOO

Actividades Diversas	967 192 070
Agroalimentaria	925 289 717
Serv. Financier. y Admin.	925 289 763
Construcción y Madera	925 289 760
Enseñanza	925 289 743
Hostelería y Comercio	967 192 075
Industria	925 280 884
Pensionistas	967 192 084
Sanidad	925 289 743
Servicios a la Ciudadanía	925 289 779
Servicios Financieros y Administrativos	925 289 763
Textil-Piel, Químicas y Afines	925 289 776

### ALBACETE

967 21 24 95

Hellín	967 30 09 53
Villarrobledo	967 13 81 84
La Roda	967 44 03 29
Casas Ibáñez	967 46 07 70
Almansa	967 34 08 90
<b>CIUDAD REAL</b>	<b>926 21 42 27</b>
Daimiel	926 85 48 48
Valdepeñas	926 21 17 81
Puertollano	926 42 28 52
Alcázar de San Juan	926 54 32 59
Tomelloso	926 50 66 94
La Solana	628 10 78 48
<b>CUENCA</b>	<b>969 21 30 50</b>
Motilla del Palancar	619 76 65 04
Tarancón	969 32 46 66
Mota del Cuervo	967 18 04 00

Las Mesas 967 16 72 45

Las Pedroñeras 967 16 12 50

### GUADALAJARA 949 24 83 30

Azuqueca de Henares 949 26 08 45

Sigüenza 949 39 16 96

### TOLEDO 925 25 51 00

Sonseca 925 38 14 16

Illescas 925 51 38 77

Ocaña 925 12 07 62

Noblejas 646 55 72 16

Santa Cruz de la Zarza 646 55 72 16

Torrijos 925 76 17 04

Talavera de la Reina 925 80 31 59

Quintanar de la Orden 646 96 57 51

Villa de Don Fadrique 925 19 55 13

Villacañas 925 20 03 16